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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 8.5.2023 

Datum: Montag, 8. Mai 2023 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Schuppen 

Anwesend: Bent, Mathilde, Johanna, Marius, Fine, Charlotte, Mo, Daniel, Elia, Tim (5/8) 

Es fehlen: Lisa,  Theo, Maha (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Mo 
Co-Moderation: - 
Protokoll: Tim 

TOP -1: Nachträge 

Bela trat online aus dem Jugendkomitee aus. 

 

Finanzanträge (enthält nur Stimmen aus Online-Stimmabgabe): 

 

Podiumsdiskussionsplakate, 28.4.23: 

Soll das Jugendforum 150 € für das Drucken von Plakaten für die Podiumsdiskussion 
bereitstellen ? 

Ja Nein Enthaltung 
5 Personen 0 Personen 0 Personen 

Der Finanzantrag ist angenommen. 

 

Kidical Mass, 5.5.23: 

Soll das Jugendforum zusätzlich 200 € aus dem Jugendfonds zur Durchführung der Kidical 
Mass zur Verfügung stellen ? 

Ja Nein Enthaltung 
6 Personen 0 Personen 0 Personen 

Der Finanzantrag ist angenommen. 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Es sind 5 Mitglieder aus dem Jugendkomitee dabei. Die Runde ist beschlussfähig. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Fine weist auf die VerKon (Vernetzungstreffen der Jugendgremien 2023 in Gollwitz) des 
Dachverbands hin. Sie dauert vom 16.-18.6.2023. 

Der aktuelle Stand zur Podiumsdiskussion wird bereits angesprochen. 

 

TOP 2:Anfrage VBG Stolpersteine 

Marius erzählt, dass die Vorbereitungsgruppe (VBG) Stolpersteine am 20.5. von 11:00 Uhr bis 
13:30 Uhr eine Radrundtour haben, zu der sie Lautsprecher und Lastenfahrrad ausleihen 
wollten. Am 24.6. wollen sie Lautsprecher und Mikrofone ausleihen. Keine Einwände passieren. 
Die Bitte des VBG wird damit angenommen. 
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TOP 3: Flyerhalter 

Fine meint, dass noch mehr Halter für Flyer sinnvoll seien zum Aushängen von Flyern. 

 

Soll das Jugendforum 50 € für die Anschaffung zweier Flyerhalter zur Verfügung stellen ? 
Ja Nein Enthaltung 

5 Personen 0 Personen 0 Personen 
Dem Vorschlag wird nachgekommen. 

 

TOP 4: Podiumsdiskussion 

Marius berichtet, dass der Testdurchlauf der Podiumsdiskussion am 13.5. wunderbar geklappt 
habe. Es soll sich jemand finden für dass 1-2 Leute vorne am Tresen stehen um die Leute in 
Empfang zu nehmen: Begrüßen, Weg beschreiben und dass die Kunden nur an bestimmten 
Sitzplätzen sitzen dürfen. Mo erklärt sich dafür bereit. Marius sagt, dass 8:30 Uhr im Schuppen 
Start der Vorbereitungen sein werde und 9:00 Uhr an der Stadthalle. Marius meint auf Trello 
seien weitere Infos und die Podiumsdiskussion werde richtig gut. Bent kommt doch nicht mehr 
dazu, dafür aber ersetzt Johanna Bents ehemalige Aufgabe. 

 

TOP 5: Jugendkonferenz 

Marius spricht einige unklare Details zu den Vorbereitungen an. Unter anderem ist jetzt geklärt: 

Bei Activity werden 10 Wörter genommen, also keine Zeitbegrenzung. Fine wird auf Instagram 
die Werbung posten. 12:00 Uhr am 13.5. ist Beginn der Vorbereitungen. 

 

TOP 6: Sommerkino 

Marius berichtet. Der Antrag ans Ordnungsamt ist gestellt zur Nutzung einer Fläche im 
Gutspark, auf der das Sommerkino stattfindet. Die Rückmeldung dazu gibt es noch nicht. 

Auf Instagram soll geplant noch eine Abstimmung zur Filmauswahl stattfinden. Die Kirche 
Seegefeld stellt bestätigt wieder Toiletten verfügbar. Ein Probeaufbau soll dringend getan 
werden. Ein neuer Platz für die Leinwand muss gefunden werden, da dem alten Platz ein Baum 
zur statischen Bestimmtheit fehlt. 

18:24 Uhr tritt Daniel dem Treffen bei. 

18:26 Uhr tritt Elia dem Treffen bei. 

Die Filmauswahlabstimmung soll Daniel tun innerhalb der nächsten 10 Tage. 

 

TOP 7: Erste-Hilfe-Kasten 

Alle vorhandenen vier Erste-Hilfe-Kästen sind abgelaufen. Es sollen zwei neue Kästen gekauft 
werden und eine Beschilderung dafür. 
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Soll das Jugendforum 200 € für die Anschaffung zweier, neuer Erste-Hilfe-Kästen zur 
Verfügung stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
5 Personen 0 Personen 0 Personen 

Der Vorschlag ist damit angenommen. 

 

TOP 8: Spielzimmer streichen 

Daniel bespricht, wann das Spielzimmer gestrichen wird, und wendet die Frage an Fine und 
Lennart. Daniel wird in die interne Telegramgruppe schreiben, welcher Termin gefunden 
werden soll. 

 

TOP 9: Sonstiges 

Fine fragt, ob wir neue Jugendkomiteemitglieder finden in der heutigen Runde. 

 

18:50 Uhr tritt Maha online aus dem Jugendkomitee aus. 

 

Elia möchte ins Jugendkomitee. 

Der Vorschlag benötigt eine min. ⅔-Mehrheit. Das wären minimal 5 Mitglieder. 

Soll Elia ins Jugendkomitee aufgenommen werden? 
Ja Nein Enthaltung 

5 Personen 0 Personen 0 Personen 
Der Vorschlag zur Jugemdkomiteeaufnahme Elias ist angenommen. 

 

Bent möchte ins Jugendkomitee. 

Der Vorschlag benötigt eine min. ⅔-Mehrheit. Das wären minimal 6 Mitglieder. 

Soll Elia ins Jugendkomitee aufgenommen werden? 
Ja Nein Enthaltung 

6 Personen 0 Personen 0 Personen 
Der Vorschlag zur Jugendkomiteeaufnahme Bents ist angenommen. 

 

TOP 10: Terminliches 

Veranstaltungstreffen: 15.5. 17 Uhr 

JuFo-Treffen: 22.5 17 Uhr  
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Anhang: 
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